

LOCAL | Ayuntamiento

## El Equipo de Gobierno impulsa la puesta en marcha efectiva del Plan Estratégico

Reunión en la que se puso de manifiesto la revisión y actualización del documento

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 20 de junio de 2012 - 18:05



Impulsar la puesta en marcha efectiva del Plan Estratégico de Priego ha sido el objetivo de la reunión que varios integrantes del Equipo de Gobierno mantenían recientemente con distintos representantes del tejido empresarial y asociativo de nuestra localidad, encuentro en el que también tomaron parte representantes de los grupos políticos con representación en la Corporación.

Una reunión de trabajo celebrada en la sede de la Federación Empresarial de Priego en la

que se puso de manifiesto que el Plan Estratégico, contó con poca participación ciudadana, ya que buena parte del mismo se basó en encuestas de satisfacción realizadas a poco menos de 200 personas residente en el casco urbano de Priego y aldeas, participación que también fue reducida en varias de las mesas sectoriales convocadas, de manera especial en la relacionada con el sector agrícola, pese a la importancia del mismo en la economía de la comarca.

Ante tales argumentos, una de las primeras conclusiones que se extrajeron de la reunión fue el desfase de las medidas que planteaba el documento final, lo que hace necesaria una revisión a fondo del mismo, para lo cual se planteó la creación de varias mesas de trabajo centradas en el desarrollo económico y el empleo; la ciudadanía y la integración social; la ordenación del territorio; y el refuerzo institucional, como cuatro grandes líneas de actuación.

Finalmente, los participantes en esta primera reunión coincidieron en señalar la necesidad de que esta nueva etapa del Plan Estratégico cuente con la participación e implicación activa del mayor número posible de prieguenses, para lo cual todos los interesados en participar pueden trasladar su intención al correo [alcaldia@aytopriegodecordoba.es](mailto:alcaldia@aytopriegodecordoba.es)